

ふれあいねもとたより

平成27年

12月1日

第112号

編集 発行 根本校区地域福祉協議会

多治見市北丘町1-73(根本22区民館構内) Tel&fax 0572-27-6605

ふれあいねもとでは



11月の「相談窓口」 民生児童委員相談窓口 相談窓口事業部会

11月1日～30日(土・日・祝祭日を除く) 19日間延べ42人で対応。対応件数: 8件

(支援相談 1件 地域内団体との連絡調整 2件 市・社協・区関係 1件 地域力関係 4件)

ふれあいねもと年末年始休業のお知らせ 12月26日(土)～1月3日(日)までお休みさせていただきます。

子育て支援活動

11月11日 根本交流センターにて読み聞かせを行いました。読んだ絵本は、「まめくんとあいうえお」「にんじん だいこんごぼう」「もうねんね」「キャベツくん」の4冊です。いつもより子供さんが少なかったけれど折り紙であそんで楽しいひとときでした。

参加者 子供7人 親5人 スタッフ4人



第3回 根本ふれあいフェスティバル

11月7～8日 根本交流センターで開催されました。参加団体は、「ふれあいねもと」「ねもと地域力」

「ねもとまちづくり」の3団体をはじめ根本校区内のひまわりサロン、各種サークル活動グループです。あいにく雨の日もありましたが、入場者は昨年を上回る2457人。いつも人気のある「まちづくり餅つき大会」には、親子連れを含む585人が来場。役員を含めると700人を超える参加者で大盛況でした。



←写真はねもとまちづくり推進会議のもちつき大会。

「NIG ねもと・いきいき・元気」健康講座(最終回) 根本22区民館 受講者 25人

南姫地域包括支援センターとふれあいねもとの共催で実施してきましたが、今月(4回目)で最終回を迎えました。今月のテーマは「頭の体操 笑顔で楽しく脳力アップ」。講師は昨年度と同じく北栄高齢者支援センターの可児きよみ先生です。色文字読みで頭の回転を良くする体操をしたあとは、全国を旅した気分でおしゃべりを楽しむ旅ゲームです。今年度はおかげさまで、108人の方に受講していただきました。受講者のみなさまありがとうございます。講師の先生方、ありがとうございました。

「ふれあいねもとの健康・介護相談室」開催中

12月の予定 12月18日(金)午前11時～12時

相談員 南姫地域包括支援センター

場所 ふれあいねもと事務所(根本22区民館構内) ☎27-6605

血圧測定器、体脂肪測定器をご用意しています。お気軽にお越しください。



31区では

布で作るブローチ

旭ヶ丘第8町内ひまわりサロン

11月6日 旭ヶ丘第8町内集会所でブローチを布で作りました。布の材質によって、出来具合が違ってきます。初めての挑戦でしたが、オリジナルの世界で一つのブローチが出来ました。後で歌を5曲、大きな声で歌いました。



秋の親睦旅行

サロンあさひ会

11月17日 恒例の秋の親睦旅行に悠光クラブあさひ会と合同で行きました。好評でしたので前回と同じ郡上温泉の宝泉で温泉入浴、宴会、「劇団三峰組」の大衆演劇・舞蹈ショーを楽しみました。

22区では

ペットボトルの寄せ植え Part2

根本愛郷会ひまわりサロン

11月13日 根本22区民館にてペットボトルを使った花鉢作りをしました。本誌4月号でもご紹介した園芸福祉士 江口美恵子先生のご指導により、葉ばたとパンジーを半割れのペットボトルに植えて、豪華な鉢植えを作りました。



江口先生



ペットボトルも素敵な花園に

今回は2回目にもかかわらず70名もの参加者があり、材料を準備して下さった先生もてんでこまだったとのこと。

使用済みのペットボトルを使った工作は、いまや小中学生の夏休み工作定番で、いろいろアイデアに富んだ作品が発表されていますが、このような自然いっぱいの花園を小さなペットボトルに納めて毎日楽しめるものは他にないと思います。また江口先生の明るい声で懇切丁寧な指導により、全員すばらしい寄せ植えを作ることができました。

おいしい芋煮会

根本第3ふれあいサロン

11月19日 根本第3集会所にて芋煮会を開きました。里芋やいろいろ野菜をいっぱい煮こんで、味噌で味付けしたおいしい芋汁です。



11月も終わりに近い日でしたが、小春日和の楽しい集いとなりました。

食事の後、参加回数が多い順に表彰式と今月誕生日を迎えた方のためにハッピーバースデーを歌って、最後のしめにラジオ体操をしました。



犯罪や事故をふせぐため年末年始日暮れの早い夕から就寝まで

各家の門灯を点灯しましょう

ねもと地域力向上推進会議・防犯グループ

